

EDISI **136**

21 AGUSTUS 2023

BULETIN PEKANAN

# I-KNRP

f @ t KNRPOfficial  
K NRPTV

[www.knrp.org](http://www.knrp.org)  
Hope · Smile · Future



**Penjajah israel Bunuh  
167 Warga Palestina  
di Tepi Barat Sejak  
Awal Tahun 2023**

**Pemukim israel  
Rusak Sekolah  
Palestina di Tepi Barat**

**1.500 Warga Palestina  
di Gaza Berkumpul Untuk  
Menghafal Al-Quran**

**Semangat Merdeka  
Indonesia-Palestina,  
KNRP Gelar Upacara  
HUT RI ke-78**





## **Penjajah israel Bunuh 167 Warga Palestina di Tepi Barat Sejak Awal Tahun 2023**

Tepi Barat – Jumlah warga Palestina yang tewas di Tepi Barat yang diduduki oleh pasukan penjajah israel sejak awal tahun telah mencapai 167 orang, seperti yang dilansir oleh laman situs palestinechronicle.com. Data ini dilaporkan oleh Kantor PBB untuk Koordinasi Urusan Kemanusiaan (UNOCHA).

Angka ini melampaui jumlah total warga Palestina yang dibunuh

oleh pasukan penjajah israel sepanjang tahun 2022 yang berjumlah 155 orang.

Selain pembunuhan oleh tentara penjajah israel, seorang pemukim ilegal Yahudi menembak dan membunuh seorang pria Palestina dan melukai dua lainnya selama serangan pemukim di desa Burqa, dekat Ramallah, pada 4 Agustus. Ini meningkatkan jumlah warga Palestina yang dibunuh oleh para pemukim di Tepi Barat dari awal 2023 hingga 7 Agustus menjadi 7 orang.

"Sejak awal tahun, 683 warga Palestina telah terluka oleh peluru

tajam oleh pasukan penjajah israel di Tepi Barat, lebih dari dua kali lipat selama periode yang sama pada tahun 2022, yang berjumlah 307," lapor UNOCHA.

Dalam enam bulan pertama tahun 2023, PBB mencatat 591 insiden terkait pemukim ilegal yahudi yang mengakibatkan korban warga Palestina, kerusakan properti, atau keduanya.

"Otoritas penjajah israel menghancurkan, menyita, atau memaksa orang untuk menghancurkan 56 bangunan di Al-quds Timur dan Tepi Barat, termasuk enam rumah, dengan alasan kurangnya izin bangunan yang dikeluarkan israel, yang hampir tidak mungkin diperoleh," tambah UNOCHA. (is/knrp)

### **Pemukim israel Rusak Sekolah Palestina di Tepi Barat**

Tepi Barat – pemukim ilegal yahudi israel pada Ahad (13/8/2023) menyerbu sekolah Palestina yang diancam dihancurkan oleh tentara penjajah israel, di pusat Tepi Barat terjajah, seperti yang dilansir oleh laman situs aa.com.tr.

Menurut kantor berita resmi wafa, sekolah yang diserbu dan diancam dihancurkan oleh penja-



jah israel, yaitu sekolah Ras At-Tin, bagian timur Ramallah, Pusat Tepi Barat. Para pemukim ilegal yahudi israel tersebut menghancurkan jendela dan merusak properti-propertinya.

Menurut wafa, sekolah ini berlokasi di perkampungan badui Palestina di wilayah Desa Kafr Malk, Khirbet Abu Falah dan Al-Mughayer, sebelah timur Ramallah. Sekolah itu dibangun pada tahun 2022.

Pada oktober tahun 2020, otoritas penjajah israel mengeluarkan keputusan untuk menghancurkan sekolah itu, dengan alasan bangunan tersebut berada di wilayah yang dikendalikan penuh oleh penjajah israel dan melarang konstruksi bangunan apapun, termasuk di antaranya sekolah Palestina.

Ahad (13/8/2023) pagi para pemukim ilegal yahudi israel juga menyerbu sekolah Palestina lainnya, di perkampungan badui Palestina Wadi As-Siq, bagian timur Ramallah. Para pemukim ilegal yahudi israel juga menghancurkan jendela-jendela dan merusak properti-properti milik warga badui Palestina.

Di Tepi Barat terdapat 18 sekolah Palestina yang diancam dihancurkan oleh penjajah israel. Sekolah-sekolah tersebut didirikan oleh Badan resmi otoritas Palestina Perlawanan Tembok penjajah israel dan Permukiman penjajah israel, dengan dukungan internasional di daerah zona C. Penjajah israel melarang pembangunan bangunan apapun di daerah tersebut dengan dalih tidak ada izin. (wm/knrp)



**1.500 Warga Palestina di Gaza Berkumpul Untuk Menghafal Al-Quran**

Jalur Gaza - Dalam beberapa hari di bulan Agustus ini, pemerintah palestina di Gaza menyelenggarakan gerakan menghafal al-Quran. Diikuti oleh 1.500 warga dengan usia yang berbeda - beda, seperti yang dilansir oleh laman situs middleeastmonitor.com.

Program ini dilaksanakan rutin

sebagaimana tahun - tahun sebelumnya dalam rangka untuk menguatkan komitmen beragama, semangat untuk senantiasa membela tanah air palestina dan membebaskan masjid Al-Aqsha.

Sudah menjadi rahasia umum di dunia Islam bahwa rakyat Palestina merupakan salah satu masyarakat muslim yang banyak melahirkan para penghafal Al-Quran. Bahkan program ini tetap dilaksanakan walaupun dalam

situasi perang dan di dalam penjara israel.

Jalur Gaza merupakan wilayah Palestina yang sudah lama diblokade oleh penjajah israel, sejak lebih dari 20 tahun lalu. Kondisi tersebut membuat kondisi kehidupan warga Palestina menjadi lebih sulit. Namun, kondisi kehidupan yang sulit tersebut tidak menyurutkan semangat warga Palestina, untuk menghafal Al-Qur'an. (is/knrp)

**Semangat Merdeka Indonesia-Palestina, KNRP Gelar Upacara HUT RI ke-78**

Jakarta- Komite Nasional untuk Rakyat Palestina (KNRP) turut memeriahkan HUT RI ke-78 melalui upacara pengibaran bendera merah putih pada Kamis, 17 Agustus 2023. Dalam dua dekade KNRP rutin melaksanakan upacara dalam rangka membangun jiwa nasionalisme dan patriotisme kepada seluruh peserta upacara untuk selalu semangat mempertahankan hak kemerdekaan Indonesia serta memperjuangkan membela dan membantu Palestina secara berkelanjutan hingga menjadi negara yang merdeka dari penja-



jah zionis israel. Upacara bendera ini dihadiri oleh pengurus dan relawan KNRP serta tokoh masyarakat yang ada di sekitar gedung Graha KNRP, yang dikomando oleh Wadil Muqoddisi Thuwa sebagai komandan upacara dan dipimpin oleh Ustadz Caca Cahyaningrat selaku inspektur upacara.

Bentuk kontribusi berkelanjutan dalam membela dan membantu Palestina yaitu KNRP sebagai lembaga kemanusiaan untuk Palestina menjadi garda terdepan akan sumber rujukan terkait berita kepalestinaan terkini serta sigap dan tanggap menjadi lembaga penyalur bantuan dana

kemanusiaan dari masyarakat Indonesia untuk Palestina. Tepat di awal Juli 2023 (10/07), KNRP kembali menyalurkan bantuan berupa kesehatan dan sembako sebagai kebutuhan darurat yang dibutuhkan oleh para korban tragedi kemanusiaan yang terjadi di Jenin.

KNRP berharap melalui semangat kemerdekaan ini, kita bisa menjaga semangat kebersamaan Indonesia-Palestina, sikap pantang menyerah untuk 78 tahun Indonesia Maju dan terus bantu Palestina hingga mendapatkan hak kemerdekaannya. (mh/knrp)





## Mengenang 54 Tahun Pembakaran Masjid Al-Aqsha

54 tahun yang lalu, pada tanggal 21 Agustus 1969 masjid Al-Aqsha dibakar oleh seorang ekstrimis berkewarganegaraan Australia Michael Dennis Rohan. Menghancurkan peninggalan bersejarah di dalamnya termasuk mimbar Sholahuddin Al-Ayyubi yang menjadi simbol pembebasan Al-Quds dari pasukan salib pada tahun 1187.

*54 tahun yang lalu hingga hari ini, api perjuangan itu tetap membara Menunggu umat Islam untuk membebaskan kiblat pertamanya dari cengkraman penjajah zionis israel.*

### Susunan Redaksi

**Penanggungjawab :** Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi :** Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi :** Iskandar, **Redaktur Pelaksana:** Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, **Desain Grafis :** Muthi Ibadurrahman, **Publikasi:** Yogi Prastiyo